

# Editorial

Nuestra sociedad global de la información exige humanizarse y transformarse en una auténtica sociedad del conocimiento. A este proyecto axiológico y epistemológico contribuye decididamente la Universidad pública y privada del país, promoviendo el desarrollo de las capacidades investigativas de sus actores, tanto en el área científico-tecnológica como en el área humanística.

La presente edición de PHAINOMENON pretende dar una respuesta responsable al permanente desafío de investigar interdisciplinariamente las Humanidades hoy. La convicción que nos sostiene se explica porque todo docente universitario no solo se esfuerza por actualizarse y mejorar su calidad pedagógica, sino que también se compromete con indagar en su respectiva disciplina, perfeccionando aquellas competencias que favorecen los procesos de aprendizaje-enseñanza de sus estudiantes y la interacción dialógica entre los profesionales de su respectiva comunidad académica.

De este modo, la filosofía y la teología, como disciplinas claves de las Humanidades, contribuyen a que la Universidad se oriente más allá de la sola producción y reproducción del saber cuantitativo, promoviendo el saber ser, el saber convivir y el saber trascender según las exigencias axiológicas de toda formación profesional de excelencia y en un contexto social, plural y democrático. Es en esta perspectiva en que deben ser considerados los escritos de la presente edición de nuestra Revista.

Agradecemos a las Autoridades de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, por su decidido apoyo a este esfuerzo académico de edición, impresión y publicación de PHAINOMENON que se concretiza y renueva anualmente, y que visibiliza la investigación de aquellos docentes comprometidos con la formación humanística para una nueva sociedad global y plural.

Dr. Ángel Gómez Navarro  
Director